
ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPÀL DE PRESIDENTE MEDICI

ATA No 01812018 da 154 sessão Ordinária da Nona Legislatura da Câmara Municipal de

Presidente Médici/RO.

PTES|dENIC: JOSÉ ANTÔNIO DE SOUZA

ViCE-PrESidENtE: MARIA CUSTÓDIO VENÂNCIO DA SILVA NOVAIS.

1a Secretário: HANDERSON BRITO DOS SANTOS

20 Secretário: MÁRIO CESAR NUNES

As 09h35min, do dia quatro de junho do ano de dois mil e dezoito (04.06.2018). Reuniram-se

no plenário da Câmara Municipal dê Presidente Médici/RO, sito à Rua Padre Adolfo, no 2590,

para dar início à Quinta Sessão Ordinária da nona Legislatura, sob a Presidência do

Excelentíssimo Senhor Vereador JOSÉ ANTÔNlO DE SOUZA. O vereador Mário Cesar

Nunes fez a Oração de abertura dos trabalhos. Em ato contínuo, o Vereador/Presidente

Senhor José Antônio de Souza solicitou ao Primeiro Secretário Vereador Handerson Brito dos

Santos para que procedesse à chamada dos Senhores Vereadores. O 10 Secretário

Handerson Brito dos Santos constatou a presença de 9 (nove) ExcelentÍssimos Senhores

Vereadores: Amaurilio Francisco de Jesus, Antônio Francisco Beserm, Benedito Alves da

Cruz, Jaderson Colares da Rocha, Gesael Alves, Handerson Brito dos Santos, José Antônio

de Souza, Mário Cesar Nunes e Maria Custodia V. da Silva Novais. Havendo Quórum legal, o

Presidente declarou aberto a 15a Sessão Ordinária da Câmara Municipal. O Presidente

colocou em discussão as atas no 016 e 01712018 da 13o e 14' sessão ordinária, após ser

discutida foram colocadas em votação, sendo aprovadas por unanimidade de votos dos

Senhores Vereadores. O Presidente José Antônio de Souza solicitou ao ío Secretário

Handerson Brito dos santos para que procedesse a leitura da ordem do Dia. Leitura do

Projeto de Lei no 028, 043 e 04412018 de autoria do Poder Executivo Municipal. Terminado a

leitura da Matéria da ordem do Dia, o Presidente passou para os pronunciamentos dos

senhores Vereadores. o Presidente José An6nio de souza oncedeu o uso da Tibuna ao

Excelentíssimo Senhor Antonio Fnnciso Beserm por oito minutos, cumümentou a Mesa,

seruentuários da Casa, públi@ presente, conuidados, e drbse.."Meus parabéns a toda equipe

de Presidente Médici da campanha Maio Amarelo realizada pelo Gilmar e toda equipe do

DETRAN, Policia Militar ê a Promotora. Quero parabenizar o Deputado Laerte Gomes pelo
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apoiou no JOCOM, disponibilizando 45 uniformes, incentivando a popufação para a prática do

esporte." O Presidente José Antônio de Souza concedeu o uso dà Tribuna'ao ExcelentÍssimo

Senhor Mário Cesar Nunes por oito minutos, cumpimentou a Mesa, seruenfuários da Casa,

públia presente, qnuidados, e disse: "Estivemos presente na abertura do 35' JOCOM, onde

podemos entregar 45 uniformes para os times participantes dos jogos, fizemos o

requerimento e fomos atendido pelo Deputado Laerte Gomes. Queria registrar que não sou

vereador do esporte, sou amante do esporte mas não significa que sou representando do

Legislativo no esportê, varias competição tem acontecido e seria muito importante a

participação de todos vereadores nas competições."O Presidente José Antfutio de Soua
onedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Handerson Brito dos Santog por oib
minutos, cumpdmenbu a Mesa, se|enfuários da Casa, públia presente, anvidados, e

drbse.'"Queria comentar um pouco sobre os projetos que estão dando entrada na Casa, que

são os projeto n"4212018 destina 80 mil reais para aquisiçáo de equipamento e materiais

permanentês para o centro de saúde do Estrela de Rondônia, o posto de saúde José Javarine

e a UBS do Hernandes Gonçalves sendo o valor total de 380 mil reais de recursos no projeto

n"4212Q18. Já o projeto n'4312018 destina R$19.926,18 pa,a ampliação da UBS José

Javarine da vila Bandeira Branca." O Presidente José Antônio de Souza ancedeu o uso da

Tribuna ao Exelentíssimo Senhor Maria C. V. da S. Novais por oito minuta, cumprimenbu a

Mesa, seruentuários da Casa, piblia presente, anvidados, e disse: "Quero parabenizar a

equipe do DETRAN por tantos anos estar dando uma conscientização a nossa população no

transito. Quero agradecer o Deputado Laerte Gomes, pois estamos utilizando muito o veículo

destinado por ele a nossa associação, transportando os associados até o nosso município

para regularização de várias área." O Presidente passou a presidência a Vic+.Presidente para

fazer uso da tribuna, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público presenle,

onvidados, e drbse.'"Quero parabenizar a campanha do Maio Amarelo realizada pelo Detran.

Na sexta-feira tivemos a abertura do 35' JOCOM, onde quero parabenizar o Secretário José

Olegário e o Diretor de Esportes Cesar Calhas, pela bela iniciação dos jogos. Quero

parabenizar o Vereador Mário Cesar pela participação nos trabalhos para a realização do

JOCOM. Quero agradecer o Deputado Laerte Gomês por disponibilizar 45 uniformes para as

equipes dos jogos comunitário. " Leitura para deliberação do Projeto de Lei no 02812018, de

autoria do Poder Executivo Municipal juntamente com seu parecer, o qual foi colocado em

discussão, sendo aprovado por unanimidade de votos em íu votação. O Vereador Jaderson

Colares da Rocha, pediu a retirada dos Projetos de Lei n'042 e 04312018 de autoria do Poder

Executivo Municipal, para uma melhor revisão dos projetos ora mencionados, o qual foi

colocado em discussão, sendo aprovado por unanimidade dê votos dos Senhores
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Vereadores. O Presidente colocou a disposição dos senhores vereadores o Projeto de Lei n'

04412018 de autoria do Poder Executivo Municipal. Leitura do Ofício n"037/SEMAT/2018.

Leitura do convite da Polícia Militar e Polícia Mirim. Em seguida, o Presidente José Antônio de

Souza passou para as Considera@es Íinais dos Senhores Vereadores. Estavam presentes

na sessão a Senhora Diretora do Poder Legislativo a Rozária Barros Enis, Assessor Jurídico

Antônio Janary Barros da Cunha e demais servidores: Derick, Ednaldo, Roberto Pereira,

Marilene S. dos Santos, Elizabeth e Ronisson Felicio Vanuchi. Terminou a sessão quando era

11h37min horas, não havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, o Presidente

encerrou a presente Sessão. Eu, Ronisson Felicio Vanuchi, Assessor de Finanças e

Orçamento, Recursos Humanos e Geral Pessoal. Transcrevi, esta Ata, que é a pura

expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder

Legislativo presentes nesta Sessão, assinam as páginas enumeradas da presente ata.
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